



Fraktion im Rat der Stadt Wuppertal

Frau Stv. Renate Warnecke
Vorsitzende des BA GMW

Herrn Oberbürgermeister
Peter Jung

Antrag

Es informiert Sie Bettina Brücher
Anschrift Rathaus Barmen
42275 Wuppertal
Telefon (0202) 563-62 04
Fax (0202)
E-Mail bettina.bruecher@gruene-wuppertal.de
Datum 10.04.2015
Drucks. Nr. VO/1335/15
öffentlich

Zur Sitzung am	Gremium
23.04.2015	Betriebsausschuss Gebäudemanagement
06.05.2015	Hauptausschuss
11.05.2015	Rat der Stadt Wuppertal

Öffentliches WLAN in Wuppertal fördern - Freifunk-Standorte auf städtischen Gebäuden einrichten

Sehr geehrte Frau Warnecke,
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN beantragt, die Mitglieder des BA GMW, des Hauptausschusses und des Rates mögen beschließen:

1. Das Gebäudemanagement stellt Standorte für Freifunk-Router auf allen geeigneten städtischen Gebäuden zur Verfügung und stellt den Stromanschluss sicher.
2. Die Verwaltung prüft, ob die Stadt Wuppertal selbst Internetzugänge für ein öffentliches WLAN-Netz zur Verfügung stellen kann.

Begründung:

Der Verein Freifunk Rheinland e.V. setzt sich dafür ein, die Infrastruktur für freies WLAN auch auf Wuppertaler Stadtgebiet auszubauen. Zur Zeit sind ca. 85 Freifunk-Router installiert, über die es Bürger*innen ermöglicht wird, sich mit dem Internet zu verbinden.

Zwei Projekte werden bereits von der Stadt Wuppertal und dem Land NRW gefördert:

Im Rahmen des Projektes Soziale Stadt Oberbarmen/Wichlinghausen wurden 6.100 € für den Aufbau einer großflächigen Freifunkinfrastruktur bewilligt. Durchgeführt wird dies von Freifunk Rheinland e.V. und dem Bürgerforum Oberbarmen.

Darüber hinaus erhielt das Mikroprojekt „Freifunk in der Barmer Fußgängerzone“ einen Zuschuss von 900 €.

Um weitere Stadtteile mit freiem WLAN zu versorgen, bietet Freifunk Rheinland e.V. an, geeignete städtische Gebäude mit Routern auszustatten, wenn der Stromanschluss sichergestellt ist. Sinnvoll wäre es ebenfalls, wenn die Stadt Wuppertal selbst öffentliche Internetanschlüsse zur Verfügung stellen könnte.

Mit diesen Maßnahmen könnte sukzessiv und kostengünstig der flächendeckende Ausbau der freien WLAN-Infrastruktur gefördert werden.

Mit freundlichen Grüßen

Marc Schulz
Fraktionsvorsitzender

Bettina Brücher
Stadtverordnete

Oliver Graf
Stadtverordneter